

Paris célèbre le 70e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l’Homme

Paris célèbre le 70^e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l’Homme signée au Palais de Chaillot à travers une campagne pour les droits humains dans les rues de la capitale.

C’est à Paris que les États membres qui constituaient alors l’Assemblée générale des Nations unies ont adopté en 1948 la Déclaration universelle des droits de l’Homme trois ans après la fin de la Seconde guerre mondiale. Pour fêter son 70e anniversaire, la Ville de Paris lance une grande campagne de promotion de droits humains avec plusieurs animations dans la ville.

Au sein de l’espace Paris Rendez-Vous de l’Hôtel de Ville du 5 au 29 décembre, Paris accueille une exposition consacrée à la Déclaration universelle des droits de l’Homme avec Elyx, ambassadeur digital des Nations Unies dessiné par l’artiste français Yacine Aït Kaci. L’exposition s’accompagne de dessins d’enfants des écoles parisiennes qui se sont réappropriés la Déclaration. Un photomaton permet à l’ensemble des visiteurs de promouvoir les articles les plus célèbres de la Déclaration.

La Ville propose également un parcours dans les rues de la capitale pour découvrir ou redécouvrir 36 lieux emblématiques, historiques ou symboliques, éphémères ou durables, qui retracent l’histoire des droits humains dans la capitale.

« Notre ville a une responsabilité particulière : celle que lui confère son Histoire. C’est pourquoi nous devons défendre sans relâche les droits de l’Homme partout où ils sont bafoués. Ce combat est au cœur de l’identité de Paris » souligne Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la Francophonie.

Enfin, lors du prochain Conseil de Paris, la Ville de Paris votera de nouvelles aides d’urgence, à hauteur de 260.000 euros, à destination de plusieurs ONG, pour soutenir les victimes civiles au Yémen et les Rohingyas réfugiés au Bangladesh. Il votera également le retrait de la Citoyenneté d’Honneur de la Ville de Paris à la dirigeante birmane Aung San Suu Kyi, geste fort et sans précédent de l’engagement de Paris pour les droits humains à l’international.